

Mit Herz und Hand – die Bayerntour 2016

Samstag, Januar 23, 2016

<http://blog.xn--hansimglck-heb.de/mit-herz-und-hand-die-bayerntour-2016/>

Eine Theaterreise vom 7. bis zum 18. März 2016

Organisiert vom Landesinnungsverband des Bayerischen Zimmererhandwerks

Mit Gunst und Verlaub

Bayern ist für mich immer noch etwas Besonderes. Bayern ist meine alte Heimat. Genau genommen natürlich Franken. Ich bin in einem kleinen Bauerndorf in der Nähe von Ochsenfurt aufgewachsen, habe in Würzburg Architektur studiert und nicht weit davon entfernt, in Remlingen, 15 Jahre meinen kleinen Zimmereibetrieb geführt. Ich war viele Jahre als Lehrlingswart in der Vorstandschaft der Würzburger Zimmerinnung tätig.

In Bayern liegen meine Wurzeln. Seltsamerweise hat bei uns früher die Grenzziehung zwischen Franken und Bayern nie eine Rolle gespielt. Es gab schon immer mehr Bayernfans als Cluberer, auch als die Erfolgskurven der beiden Vereine noch nicht so auseinander liefen.



Das Handwerk hat in Bayern noch einen höheren Stellenwert als in vielen anderen Bundesländern. Das

bayerische Selbstbewusstsein hat auch im Handwerk seinen festen Platz. Dieses Mehr an Tradition und Verbundenheit mit der Heimat, mit den Menschen vor Ort, hat in unserer globalisierten Welt eine sehr große Bedeutung und steht Weltoffenheit überhaupt nicht im Wege.

(Hierzu empfehle ich die [Ansichten eines Zimmermanns zur Globalisierung](#))

Ich freue mich sehr auf diese Theaterreise durch alle 7 bayerischen Regierungsbezirke. Mit [13 Auftritten in 10 Städten](#) werde ich in Mittelschulen versuchen, jungen Menschen das Handwerk näher zu bringen. Der direkte Bezug zum Handwerk geht zunehmend verloren. In einer funktionierenden Gesellschaft braucht es aber unbedingt ein gutes Miteinander zwischen Theoretikern und Praktikern. Dass im Handwerk gerade jetzt allerbeste Chancen auch für die leistungsstarken Jugendlichen liegen, das versuche ich mit dieser Theatertour zu vermitteln.
